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第３７期生徒会会長 小島 彩加 

 

皆さん、おはようございます。第３７期生徒会長 小島 彩加です。本日はこ

のような形で皆さんに見届けてもらうことができて、とても嬉しく感じています。たい

へんな状況が続く中でも、このような場を設けてくださった先生方に

は感謝の気持ちでいっぱいです。本当に、ありがとうございます。 

私達、第３７期生徒会は 2019 年 11 月 19 日より、「事上磨錬～次

のレベルへ！一歩ずつ確実に～」というスローガンを掲げ、活動をスター

トしました。今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、多くの学校行事が中止、

もしくは形を変えての開催となり、例年のような生徒会活動を思うように行うことが

できませんでした。ですが、このような状況だからこそ、できることはないかと視点

を変えて考え、新たなプロジェクトに挑戦することができました。私達が今まで活

動をすることができたのは、生徒の皆さんの協力があったからです。これまで、

生徒会と共に上柴中の一員として駆け抜けてきてくださった皆さん、本当に、あ

りがとうございました。 

これからは、今までの経験を活かし、この先の上柴中を担っていく新しい生

徒会役員１０名を、影ながら支えることができるよう、尽力してまいります。 

本当に、ありがとうございました。 


